



LA PERIODISTA FUE CONFIRMADA POR EL DIRECTORIO:

Paula Bengolea asume la dirección ejecutiva de ForoInnovación, organización que lidera Avonni

La profesional, que sucederá en el cargo a Catalina Valenzuela, se desempeñaba como directora de Estrategia y Sostenibilidad de la fundación. MANUEL FERNÁNDEZ

Paula Bengolea lleva cinco años en la fundación.

La periodista Paula Bengolea será la nueva directora ejecutiva de ForoInnovación, fundación presidida por Guillermo Carey y que busca promover la innovación en el país de la mano de programas como los premios Avonni y la red Mentores por Chile.

Bengolea, quien se integró al equipo a mediados del año 2021, sucederá en el puesto a Catalina Valenzuela, quien dejó la dirección ejecutiva a fines de abril. Y lo hace en un momento desafiante para la organización, que se encuentra en pleno proceso de postulaciones al Premio Nacional de Innovación Avonni, que lidera junto al Ministerio de ciencia y “El Mercurio”.

De hecho, el debut en sociedad de Bengolea en el cargo fue este lunes en la Región de Los Lagos. Ahí, en el marco de la Blue Week, convocada por Këtrawa, la nueva directora ejecutiva lideró el lanzamiento regional del premio y llamó a los innovadores de la zona a postular.

“ForoInnovación celebra 20 años y hoy contamos con la madurez y la experiencia necesarias para responder, a través de innovadores y emprendedores, a los grandes desafíos del país. Nuestro compromiso con el futuro es claro: democratizar la innovación mediante la formación de talentos, la articulación del ecosistema y una activa incidencia en las políticas públicas”, afirma Bengolea, quien además, enfrenta el desafío de consolidar la expansión de la fundación a Perú.

